

総領事館便り7月号

★「スラバヤよさこい祭り2023」の開催

7月16日に、高知市、スラバヤ市及び当総領事館の共催で「スラバヤよさこい祭り2023」を開催いたします。

高知市とスラバヤ市は1997年に協定を結んで以来、姉妹都市として文化交流を中心とした協力を深めてきました。2003年の日ASEAN交流年を契機に始まった「スラバヤよさこい祭り」は新型コロナウイルスによって開催が中止となった2020年までスラバヤで毎年開催されており、子どもから大人まで現地のインドネシア人が高知のよさこい踊りを踊る、両都市の姉妹都市交流の象徴的な事業です。

昨2022年に、高知市・スラバヤ市の姉妹都市交流は25年という記念すべき年を迎えましたが、当地はオミクロン株による感染再拡大のため交流事業の開催を断念し、本年1年遅れの姉妹都市25周年事業として約4年ぶりに「スラバヤよさこい祭り」を開催いたします。日本から、岡崎高知市長を始めとする約30人規模の訪問団もよさこい祭りに合わせてスラバヤを訪問し、さらなる姉妹都市交流発展が期待されます。

さらに、本年は日インドネシア国交樹立65周年、日ASEAN友好協力50周年というアニバーサリー・イヤーでもあり、在留邦人の皆様にも是非、日インドネシア、高知市・スラバヤ市の友好の象徴たる「スラバヤよさこい祭り」をお楽しみいただけますと幸いです。

日時：7月16日（日）10：00～13：00

（よさこい祭りに先立ち、スラバヤの伝統舞踊「レモ踊り」大会が8：00から開催されます。）

会場：Balai Kota（スラバヤ市庁舎）

（Jl. Walikota Mustajab No.59, Surabaya）

留意事項：時間や会場は直前に変更となる可能性があります。最新の情報は当総領事館の公式インスタグラム@konjen_jepang_surabayaにて御確認いただきますよう、お願いいたします。

★離任の御挨拶

●津村 萌 副領事（離任）

この度、2年間の在スラバヤ日本国総領事館での勤務を終え、7月19日に帰国となりました。前任地はジャカルタの在インドネシア日本国大使館で3年間、さらにその前はインドネシア国内の大学での在外研修2年間を過ごしてまいりましたので、イ

インドネシア生活は7年という非常に長い期間ではございましたが、その分、インドネシアへの理解を深め、日インドネシア関係の発展に微力ながらも携わることができたことを嬉しく思っています。

スラバヤでの2年間は、前任地ジャカルタで過ごした3年間と比較しても、公私にわたり楽しく充実した日々を過ごすことができました。EJJCの奨学金事業や、「日本語プレゼンテーション大会」「漢字カップ」等の当総領事館のさまざまな事業に御協力をいただいたEJJCの皆様、私的な場でも親しくしていただいた在留邦人の皆様に感謝申し上げます。最後になりますが、皆様の御健康と御多幸をお祈り申し上げます。

(了)